
AKTION JUGEND 

Heute wollen wir euch unseren Paten der AKTION JUGEND, 
Julian Bergmann vorstellen. 

Hallo Julian, wie geht’s dir, du unterstützt die AKTION JUGEND schon lange, was 
ist Dir wichtig für den Steißlinger Jugendhandball?
Danke der Nachfrage – mir geht’s gut.
Es ist mir wichtig, dass der Steißlinger Jugendhandball nicht nur den sportlichen Erfolg 
fördert, sondern auch ein starkes Gemeinschaftsgefühl schafft. Die jungen Spieler sollen 
Spaß am Sport haben, Freundschaften entwickeln und Werte wie Fairness, Teamgeist und Durch-
haltevermögen lernen.

Was gefällt Dir besonders am Steißlinger Jugendhandball? 
Am Steißlinger Jugendhandball gefällt mir besonders die Leidenschaft, mit der die jungen Spieler 
dabei sind. Man merkt, dass die Kinder und Jugendlichen nicht nur den Sport lieben, sondern 
auch eine Gemeinschaft erleben, die sie unterstützt und antreibt.
Zudem ist es beeindruckend, wie engagiert die Trainer und Betreuer dabei sind, die Jugendlichen 
sportlich und persönlich weiterzuentwickeln.

Dein Sohn spielt seit knapp 1 Jahr in Schaffhausen, wie entwickelt er sich? 
Mein Sohn Liam steht nun seit dieser Saison für die Kadetten im Tor. Er spielt dort in der U13; be-
kommt aber auch Einsätze bei der U15. Auch in Schaffhausen erleben wir eine tolle Gemeinschaft 
mit starkem Fokus auf den Leistungssport. In Schaffhausen profitiert Liam von vielen gesonderten 
Trainingseinheiten für die Goalies, wie die Schweizer zu den Torhütern sagen. Er hat eine tolle 
Entwicklung in den letzten Monaten vollzogen.
Ihm war aber von Anfang an wichtig, dass er weiter den Kontakt zu seinen Team-Kollegen in 
Steißlingen hält und auch weiterhin eine Trainingseinheit pro Woche im Mindlestal absolvieren 
darf.

Julian dein Engagement als 1. Abteilungsleiter liegt nun auch schon fast 2 Jahre zu-
rück. Wenn du zurückschaust, fehlt Dir was?
Es war eine aufregende Zeit als Abteilungsleiter mit facettenreichen Aufgaben. Wenn ich eine 
Sache benennen müsste, die mir am meisten fehlt, wäre dies die enge Zusammenarbeit und der 
Austausch in der Vorstandschaft. Ich habe es sehr genossen mit den Vorstandsmitgliedern ge-
meinsam an unseren Zielen zu arbeiten!

Was machst du jetzt so mit deiner wiedergewonnenen Freizeit?
Wie du ja schon richtig erwähnt hattest, spielt mein Sohn Liam in Schaffhausen. Er trainiert dort 
3-4x pro Woche. Zudem hat er am Wochenende häufig noch Auswahltraining oder hat Spiele in 
der Schweiz. Insofern verbringe ich aktuell viel Zeit als Chauffeur. ;)
Ansonsten nutze ich die wiedergewonnene Freizeit durch Reisen oder stelle mich selbst als be-
wegliches Ziel bei den 3. Herren ins Tor.

Wollen Sie mitmachen? Kein Problem, sprechen Sie mich an oder Spenden 
Sie an die Aktion Jugend. Timo Simmen 2. Abteilungsleiter Handball. 
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